

ANALISIS KEMAMPUAN MOTORIK KASAR MELALUI KEGIATAN MELOMPAT DENGAN DUA KAKI PADA ANAK USIA 4-5 TAHUN DI PPT KUNCUP MELATI KECAMATAN TEGALSARI SURABAYA

Listijowati, Erni, 2021. Analisis Kemampuan Motorik Kasar Melalui Kegiatan Melompat Dengan Dua Kaki Pada Anak Usia 4-5 Tahun Di PPT Kuncup Melati Kecamatan Tegalsari Surabaya

ABSTRAK

Penelitian ini dilatar belakangi hasil observasi di PPT Kuncup Melati Kecamatan Tegalsari Surabaya yang menunjukkan kurangnya kemampuan motorik kasar pada anak usia 4-5 tahun pada kegiatan pembelajaran. Faktor yang mempengaruhi kurangnya kemampuan motorik kasar yaitu kurangnya guru dan orang tua menstimulasi kemampuan motorik kasar anak. Hal ini terlihat pada kegiatan melompat dengan dua kaki.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kemampuan motorik kasar anak melalui kegiatan melompat dengan dua kaki. Metode penelitian ini menggunakan kualitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara serta dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari 15 peserta didik dalam satu kelas terdapat lima orang siswa yang menjadi subjek penelitian, tiga siswa yang kemampuan motorik kasarnya sudah berkembang sesuai harapan (BSH) dan dua siswa lainnya masih mulai berkembang (MB). Beberapa anak yang belum tercapai kemampuan motorik kasar dikarenakan kurang kegiatan menstimulasi motorik kasar yang diberikan kepada anak di sekolah serta orang tua yang kurang memahami cara menstimulasi motorik kasar anak.

Kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa kegiatan melompat dengan dua kaki merupakan kegiatan yang dapat meningkatkan kemampuan motorik kasar pada anak karena kegiatan melompat dengan dua kaki menggunakan fungsi kerja otot. Guru sebaiknya memberikan kegiatan yang menstimulasi motorik kasar anak pada kegiatan pembiasaan serta orang tua mengetahui cara menstimulasi motorik kasar yang tepat bagi anak agar kemampuan motorik kasar anak berkembang dengan baik.

Kata kunci : Kemampuan Motorik Kasar, Meompat Dengan Dua Kaki